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活動内容

越前市に住むブラジル人に
AED本体と使い方の周知活動

デジタルとリアルで解決する
5つのアプローチ

↓
課題：火災についての活動

プレゼンター
プレゼンテーションのノート
私たちの活動は越前市に住むブラジル人にAEDと使い方を周知活動その際、消防組合の方から火災についての活動のご要望があったしかし昨年度はできなかったため、今年度に引継ぎ



①引継ぎ後の活動

南越消防組合と外国人に向けて
火災の啓発活動

↓
越前市内で火事を起こす

外国人の割合が増加している問題

3年生が主体となって活動

━活動内容━

消防組合との打ち合わせ

プレゼンター
プレゼンテーションのノート
活動内容としては、越前市内で火事を起こす外国人の割合が増加している問題→火災件数自体は減少傾向にあるが、割合が増加している現在、三年生が主体となって活動



南越消防組合 消防日記
http://fd-nanetsu.mitelog.jp/119blog/2021/10/post-ac22.html

━活動風景━

主な活動は動画作成
→予防編と対処編の2つの動画を作成後、公開予定

予防編：てんぷら油の扱い方、煙草の吸殻、石油ス
トーブの危険性など

対処編：火事が起きた際の手順

※南越消防組合に監修をしていただいて行っています
※昨年同様、越前市地域貢献活動支援補助金から採択を受けています

動画撮影

プレゼンター
プレゼンテーションのノート
主な活動は動画作成火事を起こさないための予防編と、火事が起きてしまった際の対処編の2つ実際に、消防組合の方に監修していただきながら動画を作成また、本活動も越前市地域貢献活動支援補助金の採択を受けた活動



②ゼミとしての活動

━活動内容━

地域感謝×SDGs 花火大会

AEDの活動など地域の方にお世話になり
日々の御礼がしたい！！

＋
コロナで静けさが増した越前市に

活気づけたい！！

学生9名で企画・協賛・
ポスター作製・

仕掛け花火制作・当日運営・
動画撮影・作成を実施

プレゼンター
プレゼンテーションのノート
続きまして、ゼミとしての活動地域感謝×SDGs花火大会を開催AEDの活動を始め、所属する安彦研究室では日々、地域の方と関わる活動をたくさん行ってきたそのお礼と、コロナ化で静けさが増した越前市を活気づけたいと思い企画から当日の運営まで全て学生主体で行った



2021.11.10 福井新聞━活動風景━

越前市役所の方との打ち合わせ
(市民協働課、にぎわいづくり課)

仕掛け花火づくり

花火師さんとの打ち合わせ

2021.11.05 FUKUI SDGs compass

3000万回再生
されている
YouTuber

かずえちゃんテレビ・新聞の取材や
ラジオ出演を行い

活動を周知しました！

プレゼンター
プレゼンテーションのノート
花火師さんや、アドバイスを頂くために毎年開催していた武生花火を担当されている越前市役所の方との打合わせ協賛やポスター作製だけでなく、花火師さん監修のもと、仕掛け花火を作成した仕掛け花火は、YouTuberかずえちゃんと一緒に行ったそしてこの活動は、テレビや新聞社からの取材やラジオ出演し、活動を周知することができた。



━動画撮影・作成━

コンセプトは【人を集めない花火大会】
・学生たちで花火を撮影
・任天堂のあつまれどうぶつの森の花火大火と
実際の花火大会を融合させたDX動画を作成し公開！

↓
花火とあつ森で子供から大人まで楽しめる！

ぜひYouTubeよりご覧ください！！

仁愛 花火

プレゼンター
プレゼンテーションのノート
この花火大会は人を集めないことがコンセプト→人が集まるとコロナ蔓延の可能性があるためそこで、学生たちで当日、いろんな場所から花火を撮影また、あつまれどうぶつの森の中でも花火大会があるので撮影を行い２つを組み合わせたDX動画を作成し公開→あつ森入れた理由として、子供や外国人など多種多様な人が好きでより、この活動を知ってもらえるのではないかと思ったから61の企業・個人から約120万円、協賛していただきました。



ご清聴ありがとうございました
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